
平成 30 年度 第２次 第２回安芸高田市・子ども子育て会議 議事録 
 

日時：平成 30 年 10 月 11 日（木）19：00～ 

場所：クリスタル・アージョ 4階研修室 401 

議題 

 １ 安芸高田市・子ども子育て会議について 

  （１）ニーズ調査のアンケートについて 

  （２）今後のスケジュールについて 

  （３）その他 

 

（１）ニーズ調査のアンケートについて 

ご意見・ご指摘 

・問番号の並びは横に進むのが一般的なのか。不自然に感じるので、縦に進めるべき

ではないか。 

→横と縦の両方ともあり得るが、今回は調査内容が多く、これを十分に入れ込むため、

現状のままとする。 

 

・【小学生児童調査票】Ｐ５問 13-2 の放課後児童クラブについて、お盆は既に開設し

ている。 

→下記のように修正。 

「お盆・年末年始に開いてほしい」→「年末年始に開いてほしい」 

 

・「放課後子ども教室」の内容を知らない人のためにもっと詳しく説明するべき。 

（利用量や開会日、時間など） 

→解説書（１ｐ）をつける。 

 

・１つの世帯に【小学生児童調査票】と【就学前児童調査票】が、それぞれ一緒に届

くことはないのか。また、それぞれの調査票が異なることをもっと明確にしてほし

い。 

→事務局で対象者を抽出する際に、両調査票が届くことがないようにする。両調査票

の区別については、右上の調査票名をより強調する。 

 

・調査票にいくつか見られる網掛けはこのままなのか。 

→会議での検討をしやすいように付けたが、発送時には削除する。 

 

 

 



・【就学前児童調査票】Ｐ10⑧保育園 園庭開放とあるが、園庭解放は保育園のみなの

か。 

→幼稚園の園庭開放について問う設問を追加する。 

 

・【就学前児童調査票】問３「一番下のお子さんの生年月」は問２と重なるのではない

か。 

→問３は削除する。 

 

・【就学前児童調査票】Ｐ５問 15-2「（例：午後 6 時→18 時）」と記載しているがわか

りにくい。 

→わかりやすいように修正。（午後 6時の場合 18 時）。 

 

・【小学生児童調査票】問 15 の設問前に、「放課後こども教室」の認知を確認する問を

追加してはどうか。 

→検討する。 

 

・同じようなアンケートがいくつも届いているので、アンケートが市の施策や事業に

役立っていることを市民にもっと伝わるようにした方が良い。 

→別紙に追加することを検討する。 

 

・以前に実施した子どもの生活実態調査を公開するのはどうか。 

→子どもの生活実態調査は、今回の計画に掲載することを検討していた。 

加えて、この調査も市の施策や事業に役立っている旨を別紙に追加することを検討

する。 

 

・郵送か直接か主旨を説明して配布するのか。 

→園等を通じて配布する際に校長会も通すことで、主旨を伝えたい。 

 

・ボリュームが多い。市民に伝わる内容にしてほしい。 

→内容はこれ以上減らすと市として聞きたいことを聞くことが出来ない。内容につい

ては伝わりやすいものにすることを検討する。 

 

・認定こども園について、通っている人ですら知らない・理解していない人が多いと

考えられるため、施設名なども含めて詳しく説明してほしい。 

→説明文と今ある施設名を追加する。 

 


